

挑戦する子どもたちに

温かい声援を

スポーツを観戦すると、選手を応援する声には力が入り、素晴らしい成績を納める姿にはこちらまで感動します。「みるスポーツ」の視点でスポーツに関わっていくためにも、夢に向けて努力している野田の子どもたちには温かい声援をお願いします。

「みるスポーツ」への関わり方は、トップレベルの競技大会やプロスポーツを観戦し、応援を通して、興奮や感動を覚えることです。平成32(2020)年の東京オリンピック・パラリンピックの開催まであと90日を切った中で、今年(2019)は平昌オリンピック・パラリンピックが開催され、日本の金メダルには喜びと感動がありました。声援を送る選手が一生懸命戦う姿に、また試合に勝ったり、素晴らしい得点を出す姿は見る者を興奮させ、感動を与えてくれます。

また、出身地や出身学校が同じなど、自分と共通点を持つ選手には、特別思い入れが強くなり、自然と応援する声には力が入るものです。

◆夢に挑戦する子どもたち

野田市から全国、そして世界へと挑戦している子どもたちを紹介いたします。

将来の夢に向けて頑張っている子どもたちですので、試合会場ではもちろん、普段の練習から応援していただき、夢に向けて挑戦する子どもたちの背中を押しあげてください。

県大会で史上初の夏秋連覇

南部ルーキーズ(野球)

野田市の少年野球チーム「南部ルーキーズ」は、8月開催の千葉県少年野球大会(千葉日報旗)と11月開催の少年野球千葉県選手権(ろうきん旗)で優勝し、夏秋連覇を達成しました。

南部ルーキーズは、創部から6年目のチームで、南部小学校を拠点に活動しています。



お世話になったコーチや家族と共に(ろうきん旗)

市内の少年野球チームが両大会で優勝するのは初めてのことに加え、夏秋連覇の達成は史上初の偉業です。市長も、夢に向かって努力している彼らを激励しました。

海野監督は「野田市代表としての思いを胸に、感動を与えてくれた選手たちを誇りに思います。これから常勝チームを目指して選手とスタッフが一丸になって頑張りたい」と熱い思いを語ってくれました。



トロフィーを持って、市長に優勝を報告